

Segeberger Zeitung vom 3. Juli 2018



Musikfest war eine runde Sache

Die Veranstalter des Internationalen Musikfestes sind zufrieden: Bläserfest war rundum eine tolle Sache. (S. 1)

Die Festspiele Das Sommerfest in Segeberg war ein voller Erfolg. Die Veranstalter sind zufrieden mit dem Verlauf des Festes. Die Bläserfestspiele haben sich als ein großer Erfolg erwiesen. Die Veranstalter sind zufrieden mit dem Verlauf des Festes. Die Bläserfestspiele haben sich als ein großer Erfolg erwiesen.

Die Chöre Die Chöre haben ebenfalls einen großen Beitrag zum Erfolg des Festes geleistet. Die Chöre haben ebenfalls einen großen Beitrag zum Erfolg des Festes geleistet.

Die Veranstalter Die Veranstalter sind stolz auf die rege Teilnahme der Besucher. Die Veranstalter sind stolz auf die rege Teilnahme der Besucher.



Auf dem Bleek Die Sängerinnen haben ihre Stimmen für das Fest geopfert. Die Sängerinnen haben ihre Stimmen für das Fest geopfert.

Hinter dem Schloss Die Veranstaltungen hinter dem Schloss waren ebenfalls sehr erfolgreich. Die Veranstaltungen hinter dem Schloss waren ebenfalls sehr erfolgreich.

In dem Saal Die Konzerte im Saal haben die Besucher begeistert. Die Konzerte im Saal haben die Besucher begeistert.